

## El festival de música Reclassics arranca con un homenaje a Sarasate

GARA | IRUÑEA

El Festival Internacional de Música Pamplona Reclassics comienza hoy una primera edición «muy emocionante», en la que su concierto inaugural, a las 21.30 en la Ciudadela de Iruñea, trazará la figura del músico y compositor Pablo Sarasate (1844-1908) en una ruta que va desde Nafarroa a la ciudad de París.

El festival se prolongará hasta el sábado, 1 de agosto, y cuenta con distintas partes pensadas para distinto tipo de público.

En el concierto “Homenaje a Sarasate” se interpretará su pieza “Navarra”, además de obras de compositores que de algún modo tuvieron relación con él.

Las entradas para los conciertos ya están a la venta en [www.reclassics.com](http://www.reclassics.com).